

Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH | Standort Zwickau
Karl-Keil-Straße 35 | 08060 Zwickau

Unternehmenskommunikation

Cathleen Schubert M.A.

Sitz: Raum 201 | Haus 50
Telefon: 0375 51-2392
Telefax: 0375 51-1502
E-Mail: cathleen.schubert
@hbk-zwickau.de

www.heinrich-braun-klinikum.de

Presseinformation

Ihr Zeichen, Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen, Unsere Nachricht vom
PI_2023_24a – Aktualisierung Terminkette

Datum
30.11.2023

HBK, Standorte Zwickau:

Bündelung der Unfallchirurgie und Ausbau der Orthopädie

Um die stationäre Gesundheitsversorgung in Zwickau weiter zu optimieren, wird zum Jahresende die Unfallchirurgie am Standort Karl-Keil-Straße gebündelt. Die Kapazitäten am Standort Werdauer Straße werden für den bedarfsgerechten Ausbau der Orthopädie genutzt.

Das Heinrich-Braun-Klinikum geht den nächsten Schritt auf dem Weg hin zu einer bedarfsgerechten und ressourcenoptimierten stationären Gesundheitsversorgung in Zwickau. Diese Entwicklung ist unter anderem notwendig, weil die ärztliche Führung der Abteilung Unfallchirurgie des Standortes Werdauer Straße das Unternehmen auf eigenen Wunsch zum Jahresende hin verlässt. „Wir respektieren den Wunsch des scheidenden Chefarztes Dr. med. Butzke und danken ihm für seine bisherige Unterstützung. Nach Gesprächen mit dem Ärzte- und Stationsteam vor Ort, haben wir eine für alle Beteiligten optimale Lösung gefunden und werden ab 1. Januar 2024 die unfallchirurgische Versorgung am Standort Karl-Keil-Straße bündeln“, erklärt HBK-Geschäftsführerin Bianca Steiner.

Der Chefarzt der Klinik für Unfallchirurgie und Physikalische Medizin, Prof. Dr. med. Bernhard Karich sieht die Entwicklung positiv: „Ich freue mich auf die Verstärkung der ärztlichen Kollegen aus der Werdauer Straße. Durch die Zusammenlegung der beiden Kliniken werden wir noch leistungsfähiger und bieten weiterhin das gesamte Spektrum der unfallchirurgischen Versorgung gebündelt an einem Standort an. So können wir die Position des HBK als Überregionales Traumazentrum weiter ausbauen und alle unfallchirurgischen Patienten profitieren von den breiten, interdisziplinären Möglichkeiten zur Diagnostik und Behandlung, die am Standort Karl-Keil-Straße vorgehalten werden. Mit dem vergrößerten Ärzteteam sind wir für die zukünftigen Herausforderungen in der Unfallchirurgie gut aufgestellt. Angesichts der alternden Bevölkerung ist seit einigen Jahren ein Anstieg der Unfälle bei den über 70-jährigen zu verzeichnen. In unserem zertifizierten Alterstraumazentrum kann diese Patientengruppe optimal versorgt werden und mit der Inbetriebnahme des Neubaus der Geriatrie im ersten Halbjahr 2024 verbessern wir die räumlichen Gegebenheiten sowie Behandlungsmöglichkeiten deutlich.“

Sitz der Gesellschaft:

Heinrich-Braun-Klinikum gemeinnützige GmbH | Karl-Keil-Straße 35 | 08060 Zwickau
Telefon: 0375 51-0 | Fax: 0375 529551
E-Mail: info@hbk-zwickau.de | Internet: www.heinrich-braun-klinikum.de

Geschäftsführer: Dipl.-Kfm. Rüdiger Glaß | Dipl.-Kfvr. (FH) Bianca Steiner M.Sc.
Aufsichtsratsvorsitzender: Lutz Feustel
IKZ: 261400379 | USt-ID: DE 141384120 | Amtsgericht Chemnitz HRB: 23741
IBAN DE73 8705 5000 2248 0003 19 | BIC WELADED1ZWI

